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Haupt- und Finanzausschuss 
 
 

Ö F F E N T L I C H E   N I E D E R S C H R I F T 
 

der 10. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 
am Dienstag, 03.05.2022, von 19:30 Uhr bis 21:00 Uhr 

Saal, Schloßborner Weg 2, 61479 Glashütten in das Rathaus, Saal, 
 
 
 

Die Mitglieder des Haupt- und Finanzausschusses (HFA) wurden mit Schreiben vom 23.04.2022 unter 
Mitteilung der Tagesordnung für Dienstag, den 03.05.2022, um 19:30 Uhr eingeladen. 
 
Gegen Form und Frist der Einladung werden keine Einwände erhoben. 
 
Der Haupt- und Finanzausschuss ist nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig. 
 
Der Vorsitzende des Haupt- und Finanzausschusses eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 
 

Sitzungsverlauf 
 
 

1. Mitteilungen des Vorsitzenden 
 

Es liegen keine Mitteilungen vor. 
 
2. Mitteilungen des Gemeindevorstandes 

 

Es liegen keine Mitteilungen vor. 
 
3. Kenntnisnahme des Bauzeitenplans für die Einfeldsporthalle und die 

Mehrzweckhalle im Ortsteil Schloßborn 
263/GV/XIX 

 

Frau Kempf fragt nach, ob der Baubeginn für beide Projekte im September 2023 ist. Herr Ciesielski teilt 
mit, dass erst die Einfeldsporthalle errichtet werden soll und anschließend die Mehrzweck-/Kulturhalle 
umgebaut werden soll. Alles ist selbstverständlich abhängig von der Baustoffversorgung. (Ukraine-Krieg 
und generelle Baustoffversorgung) Das Ziel soll sein, dass eine Halle immer nutzbar ist. (z. B. für Sport-
vereine und Veranstaltungen) 
 
Der als Anlage beigefügte Bauzeitenplan für die Einfeldsporthalle und die Mehrzweckhalle im Ortsteil 
Schloßborn wird zur Kenntnis genommen. 
 
4. Bebauungsplan “Am Silberbach“, äußere Erschließung während der 

Bauzeit (Baustraße unterhalb des Sportplatzes); 
Zustimmung zur von der Ingenieurgesellschaft Müller mbH  vorge-
legten Planungsvariante 1 

298/GV/XIX 

 

Herr Saljé führt in den Tagesordnungspunkt ein. 
 
Herr Ciesielski teilt mit, dass insgesamt 3 Vorschläge vorgelegt wurden. Er berichtet, dass in der vorlie-
genden Vorlage die Version eines Schotterweges aufgeführt ist. Er teilt mit, dass bei der Variante 
„Schotterweg“ die Möglichkeit besteht, dass man diese Straße in Zukunft zu einer richtigen Straße aus-
bauen könnte.   
 
Nach einem Austausch über die Kosten der Maßnahme teilt Herr Ciesielski mit, dass er die Kosten er-
neut durch das Bauamt prüfen lässt.  
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Der Beschlussvorschlag muss wie folgt geändert werden: 
 
„Der Gemeindevorstand“ soll durch „Die Gemeindevertretung“ ersetzt werden.  
 
Anschließend wir über die geänderte DS-Nr. 298/GV/XIX, die wie folgt lautet, abgestimmt: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt, der von der Ingenieurgesellschaft Müller mbH vorgelegten Pla-
nungsvariante 1 zur zusätzlichen äußeren Erschließung des Baugebietes „Am Silberbach“ während der 
Bauzeit als Baustraße unterhalb des Sportplatzes zuzustimmen. Das Ingenieurbüro Müller soll nach Ab-
gabe und Prüfung eines Honorarangebotes mit den übrigen Leistungsphasen betraut werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
7 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
5. Kenntnisnahme der Eckdaten zum finalen Abschluss der Waldbe-

wirtschaftung 2021 
272/GV/XIX 

 

Herr Ciesielski berichtet über die Sitzung der Waldkommission. Er sagt, dass in der letzten Sitzung über 
die Eckdaten aus dem Jahr 2021 gesprochen wurde. Im Anschluss erläutert er einzelne Passagen aus 
der Präsentation. 
 
Die als Anlage beigefügten Eckdaten zum finalen Abschuss der Waldbewirtschaftung 2021 werden zur 
Kenntnis genommen. 
 
6. Verschiedenes 

 

Frau Röhrer macht den Vorschlag, dass zukünftig wieder Einsprüche gegen das Protokoll im kommen-
den Protokoll geheilt werden sollten. 
 
Thema Sachstandsbericht zum Bankautomaten an der B8  
 
Durch Internetstörungen bei Herrn Salje konnte eine Protokollergänzung von Frau Röhrer in Sachen 
Geldautomat nicht empfangen werden. Anschließend stellt Herr Ciesielski fest, dass es zum Thema 
„Bankautomat an der B8“ keinen Beschluss gibt. Er stellt fest, dass er das Thema prüft. Herr Högn 
schlägt vor, dass Herr Ciesielski in der kommenden Sitzung der Gemeindevertretung erneut über das 
Thema berichtet.   
 
Frau Kempf fragt nach, ob es schon ein Ergebnis der Feuerwehr-Umfrage gibt. 
Herr Ciesielski teilt mit, dass die Umfrage durchgeführt wurde. Die Ergebnisse werden zunächst den Mit-
gliedern der Feuerwehr präsentiert. 
  
Frau Kempf fragt nach, was mit dem Parkplatz vor dem Bauhof passiert. 
Herr Ciesielski teilt mit, dass hier mehrere Parkplätze für die Öffentlichkeit errichtet werden. (2 Stunden 
mit Parkscheibe) 
 
Zum Thema Geldautomat an der B8 möchte Frau Kempf wissen, ob ein Antrag nötig ist, um das Projekt 
erneut beginnen lassen zu können?  
Herr Ciesielski teilt mit, dass eine Bearbeitung aus Kapazitätsgründen nicht möglich ist.  
 
Frau Kempf erklärt, dass im Bereich der Ringstraße das Verkehrszeichen (VZ1020/12) für Fahrradfahrer 
ergänzt werden muss, damit Fahrradfahrer die Strecke passieren können.   
Anschließend erläutert Herr Ciesielski die Intention des Schildes „Anlieger frei“. Zudem teilt er mit, dass 
die Beschilderung durch die Verkehrsbehörde überprüft wird.  
 
Frau Kempf erläutert die Nachteile für Besucher, Anwohner und Gewerbetreibende im Schloßborner 
Weg (mit Parkscheibe). Im Anschluss wird darum gebeten, die zeitliche Begrenzung aufzuheben.  
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Herr Ciesielski teilt mit, dass es mehrere Bürgerinnen und Bürger gab, die sich darüber beschwert ha-
ben, dass keine Parkflächen an der Kirche frei sind. Außerdem haben sich die Gewerbetreibenden dar-
über beschwert, dass es keine Parkplätze im Bereich der B8 gibt. Die Gemeinde prüft Möglichkeiten al-
len Interessensgruppen gleichermaßen gerecht zu werden. 
 
Herr Majunke fragt nach, wann es den Bebauungsplan für den zweiten Bauabschnitt „Silberbach“ gibt. 
Herr Ciesielski teilt mit, dass erst einmal mit dem ersten Bauabschnitt gestartet werden sollte, bevor man 
mit dem zweiten Bebauungsplan beginnt. Weiteres müsste durch einen Antrag in den Gremien be-
schlossen werden.  
 
Zum Thema „Bürgerklause“ fragt Herr Saljé nach, ob es Verzögerungen bei den Umbauarbeiten gibt.  
Herr Ciesielski teilt mit, dass es aktuell keine Verzögerungen gibt. Ab dem 26.09.2022 sollen die Umbau-
arbeiten starten.  
 
Herr Schiermeyer fragt nach dem Ablauf der Jubiläumsfeier „Caromb“. 
Es wird folgender Ablauf mitgeteilt: Darbietung, Rede von Frau Kolter, Rede der Bürgermeister und an-
schließend Umtrunk. Man muss sich für alle Veranstaltungen anmelden. 
 
Herr Högn teilt zum Thema „50 Jahre Feier“ mit, dass die Veranstaltung am 29.06.2022 stattfinden soll. 
Es soll folgende Programmpunkte geben: Musikalische Darbietung, Sicht aus den Ortsteilen (Erzählt von 
je einer Person), Vortrag von Gregor Maier. 
 
 
  
Vorsitzender ausgefertigt: 
  
  
gez. Dietmar Saljé Sebastian Maurer 
 Schriftführer 
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